



第四小だより

新座市馬場3-6-1 TEL 048-478-3192
HP <https://e-daiyon-c-niiza.edumap.jp/>

～学校教育目標～
よく考え学ぶ子
じょうぶで
たくましい子
心の豊かな子

令和7年度12月号
令和7年11月28日



3学年合同の音楽発表会

校長 梅田 竜平

11月18日に、校内音楽発表会を開催しました。本年度は昨年度の2学年合同から1学年増やして、3学年合同の2部制で行いました。子供たちが低・中・高学年の演奏を聴くことで、それぞれの学年のよさを感じ取り、認め合うことができるようになると願ってのことです。

低学年の歌唱は、元気に歌うだけでなく、強弱や振り付けも取り入れて、表情豊かに歌いました。合奏では、鍵盤ハーモニカに打楽器を加えて演奏しました。中学年の合唱は、一段と声量が増え、高音をきれいに響かせていました。合奏では、初めて手にしたリコーダーや、息の合ったカスタネットの演奏で、聴衆を魅了しました。高学年の合唱は、実に見事でした。高音が美しく、きれいなハーモニーが会場に響きました。合奏は難しいリズムを崩さず、迫力のある演奏でした。なのはな学級のハンドベル演奏は、一人ひとりが主役でした。透き通ったベルの音が、心に響きました。高学年は立ち姿が美しく、どの学年も聞く態度がよく、音楽会を盛り上げました。

保護者の皆様には、第1部では364名、第2部では308名で、合計672名の参観をいただき、温かい拍手をいただきました。ありがとうございました。

今回は会場に保護者席を設けるスペースが十分に確保できず、失礼いたしました。また、校舎の仮囲いの関係で体育館への出

入りが制限されたこともあり、下足箱の準備が十分できていませんでした。なお、会場内のパイプ椅子は、前日から廊下にラインを引くなど会場準備を行い、当日の参観者の誘導をしていただいた保護者の方と学校運営協議員の方に用意したものです。ご理解をいただければと思います。

来年度の開催方法については、今年度の反省をもとに保護者の方にゆっくりと聴いていただけるよう、時期を含め検討してまいります。

～新座市小・中学生議会開催～

11月8日（土）に、コロナ禍で休止となっていた小・中学生議会が、6年ぶりに行われました。隔年で半数の学校が対象となり開催されます。本年度は本校を含めた小学校8校、中学校3校の11校が参加しました。

本校からは、学校を代表して6年生2名が出席しました。市役所5階の議場で、並木市長、山崎副市長、金子教育長と向き合う形で議員席に座りました。4番目に演台に立ち、新座市の魅力をアニメでPRしたらどうかと、大判画用紙に描いた絵を示しながら立派な態度で質問をしました。

並木市長から「プロモーションビデオは作成しているが、本市特別住民のアトムを用いたアニメはよいアイディアである」と、答弁をいただきました。